

Sportverein Steinheim e.V.









Fußball





Zusammenschluss für die Zukunft

SV Amendingen und SV Steinheim gründen Spielgemeinschaft im Jugendbereich

Die Fußballabteilungen des SV Amendingen und SV Steinheim haben für ihre C-, B- und A-Jugendmannschaften eine Spielgemeinschaft gegründet. Ab Sommer 2020 werden ca. 100 Spieler der beiden Vereine ihren gemeinsamen Spielbetrieb aufnehmen. Durch die Bündelung der Kompetenzen auf beiden Seiten sollen Leistung und Spaß gefördert und langfristig die Senioren-Kader beider Stammvereine abgesichert werden. Außerdem möchte man sich mittel- bis langfristig als Nummer 2 nach dem FC Memmingen in der regionalen Jugendarbeit etablieren. Dafür stellen beide Vereine Trainer mit Lizenzen zur Verfügung. Am 05.03.2020 wurde die schriftliche Vereinbarung nach unkomplizierten und zielführenden Gesprächen von beiden Abteilungsleitern unterzeichnet. Über allen gemeinsamen Aktivitäten sollen die zusammen definierten Werte der Spielgemeinschaft stehen: Wille, Disziplin, Zusammenhalt, Gemeinschaft, Erfolg und sportliche Fairness.

